



HUELLAS DE LA MEMORIA

Gewaltsames Verschwindenlassen in Mexiko und weltweit

Eine Ausstellung durchgeführt von
neurotitan, dem Netzwerk Gewaltsames
Verschwindenlassen und Amnesty International

Eröffnung

11.07.2017 um 19 Uhr

Ausstellungsdauer

12.07.2017 - 22.07. 2017

neurotitan im Haus Schwarzenberg

Rosenthaler Straße 39
10178 Berlin

Öffnungszeiten

Mo - Sa 12 - 20 Uhr

www.neurotitan.de

www.gewaltsames-verschwindenlassen.de

www.casa-amnesty.de

PROGRAMM HUELLAS DE LA MEMORIA

11.07.2017 um 19 Uhr

Ausstellungseröffnung und Einführung
Huellas de la Memoria (Spuren der Erinnerung)

Begrüßung:

Annika Hirsekorn (Haus Schwarzenberg)

Dr. Mathias John (Amnesty International)

Gespräch mit dem Künstler Alfredo López Casanova

Moderiert durch Christiane Schulz

(Deutsches Institut für Menschenrechte)

15.07.2017 um 18 Uhr & **16.07.2017** um 15 Uhr

Führung durch die Ausstellung mit dem Künstler
und Aktivisten, Alfredo López Casanova

15.07.2017 um 18 Uhr

Spanisch mit englischer Übersetzung

16.07.2017 um 15 Uhr

Spanisch mit deutscher Übersetzung

21.07.2017 Um 19 Uhr

Podiumsdiskussion;

„Gegen Gewalt: Strategien zur Rückeroberung
des öffentlichen Raums“

Anne Huffschmid (LAI/Berlin)

Alfredo López Casanova (Künstler/Mexiko-Stadt)

Moderiert durch Deniz Utlü (Deutsches Institut für
Menschenrechte)

Die Ausstellung wird durchgeführt von



In Kooperation mit



Gefördert durch Engagement Global mit finanzieller
Unterstützung des:

